
  LIBERO CONSORZIO COMUNALE DI RAGUSA 

Comitato Unico di Garanzia 

 
 

Verbale riunione straordinaria del 11.03.2022 

 

Il giorno 11 del mese di marzo, alle ore 10,30, si è tenuta la riunione del Comitato Unico di 

Garanzia, in seduta ordinaria,  avente il seguente o.d.g: 

1. Redazione Report Cug , da trasmettere al Dipartimento Pari Opportunita’ entro il 30.03.2022 

2.Valutazione sul resoconto della somministrazione del Questionario sul Benessere 

Organizzativo  

3. Varie ed Eventuali. 

 

Alle ore 10,30 risultano presenti : 

 

1. Calvo Maria 

2. Di Martino Giovanna  

3. Malandrino Antonella  

4. Mezzasalma Francesca  

5. Rosso Cinzia  

6. Scrivano Giovanna  

 

 

 

Presiede la seduta la dr.ssa Giuseppina Distefano, Presidente del CUG. 

 

Risulta presente la segretaria verbalizzante Maria La Terra.  

Alle ore 1030, constatato il numero legale per la validità della seduta, si dà l’avvio ai lavori. 

 

La Presidente  sottopone alla attenzione dell’ assemblea  la valutazione e il relativo aggiornamento 

del Piano delle Azioni Positive 2021- 2023 e il report conclusivo sul questionario del Benessere 

Organizzativo per l’ anno 2021. E invita l’ assemblea ad intervenire per  formulare delle proposte. 

Con il report sul Benessere Organizzativo si voleva conoscere la percezione che  ogni singolo 

dipendente ha del benessere sul proprio luogo di lavoro. Si nota che la partecipazione alla 

somministrazione del questionario è stata buona. Ad esempio, una delle criticità che è emersa  è  la 

pulizia dei locali del Libero Consorzio Provinciale, tema da sottoporre alla interlocuzione con l’ 

Amministrazione Provinciale.  

La Presidente lamenta il fatto che non sia stata nominata la  Consigliera Provinciale per le Pari 

Opportunità da parte della Regione e l’ assenza di nuove normative prodotte dal  Ministero della 

Pubblica Amministrazione. L’unico interesse  è dato dal richiamo della Corte dei Conti in merito 

all’adozione del PAP da parte delle amministrazioni pubbliche. 



Un’ altra problematica emersa dalla elaborazione del  questionario  sul Benessere Organizzativo 

riguarda i criteri di valutazione dei singoli dipendenti ad opera dei dirigenti e l’ assegnazione di 

istituti specifici come ad esempio le specifiche responsabilità o le P.E.O. per i funzionari.  

Tutti temi che richiedono un’ interlocuzione con l’ Amministrazione Provinciale.  

 

Queste tematiche riguardanti la valutazione dei dipendenti e la assegnazione di compiti specifici 

vengono condivisi anche dalla Di Martino che ne fa uno specifico intervento. Ma su tali 

preoccupazioni ed interessi si allinea tutta la assemblea presente.  

La Di Martino afferma che il drigenti del Libero Consorzio Comunale  non hanno un modus 

operandi comune ma bensì un comportamento singolo, anche con schede di valutazione diverse da 

settore a settore.  

 Tutti i componenti del Cug  pongono l’ attenzione sul fatto che ogni dirigente deve utilizzare dei 

criteri obiettivi come anche l’ utilizzo delle stesse schede settore per settore.  

Interviene la Presidente dicendo che il Commissario del Libero Consorzio Comunale di Ragusa 

attribuisce  una grande valenza al Cug e alle sue richieste, con particolare riferimento alla tutela 

delle donne in difficoltà, come dimostra la collaborazione con l’ Associazione  “ Casa delle Donne 

Ragusa” 

A tal proposito interviene la Di Martino che quale rappresentante della predetta  associazione,  

estende l’invito a partecipare   alla iniziativa culturale della “ La Sicilia delle Donne” – Festival del 

genio femminile di Sicilia – Donne di carta – nella sua seconda edizione.  

In particolare, in un incontro si parla della figura di Maria Occhipinti, nella sua  parte inedita, quella 

letteraria, grazie anche alla partecipazione della figlia.  

Chiude gli interventi la Presidente, ponendo la attenzione sul fatto che  le risultanze sul benessere 

organizzativo, proposte dal Cug, diventano particolarmente importanti nel caso di dipendenti che 

abbiano delle patologie mediche importanti.  

Un’ altro punto riguarda il gap esistente fra il lavoro pubblico e quello privato per cio’ che riguarda 

la digitalizzazione.  

La Presidente chiude il suo intervento rimandando ad una successiva seduta del Cug per la fine di 

marzo, dedicata all’approvazione del report previsto dalla direttiva 2/2019. 

 

 

La seduta si chiude alle ore 11,30.   

 

 

                       La Presidente 

    f.to  Dott.ssa Giuseppina Distefano 

 

 


